

Hace 60 años

El Heraldo 3 de Julio de 1964

TECNICOS DE USA SOBREVOLARON CUENCA DEL MAULE EN DOS DÍAS

Durante los días lunes y martes estuvieron de visita en Linares un grupo de técnicos norteamericanos de la Misión California para el Desarrollo de la Cuenca del Maule y que fueron acompañados por el Jefe de CORFO Ingeniero Agrónomo don Manuel Errázuriz Rozas y el Ingeniero de la Dirección de Riego don Ricardo Edwards. Realizaron varios raids en ambos días con base en el aeropuerto de San Antonio con el objeto de tener una visión de conjunto de la Cuenca del Maule, desde el río Perquilauquén hasta el río Claro.

SE REALIZÓ PRESENTACIÓN DEL TEATRO EXPERIMENTAL DE ANGOL

El lunes recién pasado se presentó el Teatro Experimental de Angol en el Gimnasio del Liceo de Niñas de nuestra ciudad. Gratamente nos sorprendió el conjunto de aficionados angolinos. Decimos que nos sorprendió, ya que si bien es cierto que sabíamos de sus actividades y de sus galardones obtenidos en el último Festival del Teatro de Aficionados realizado en Viña del Mar con el auspicio del Ituch, no es menos cierto que no esperábamos encontrar la calidad artística individual y de grupo que encontramos la noche del lunes.